

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

Dicen de Ferrol que prosiguen con gran actividad las obras de los grandes cruceros rápidos «Príncipe Alfonso» y «Almirante Cervera». Esperamos de Inglaterra unas piezas que oculte el primer de los buques citados, las cuales se colocarán urgentemente.

Calculase que el «Príncipe Alfonso» quedará listo en Noviembre, para batirse al agua.

El lanzamiento revestirá gran solemnidad, sobre todo si, como se asegura, van los Reyes y el Presidente del Directorio.

Los citados barcos son los de mayor eslora construidos en aquellos talleres; tienen 164 metros por 16 y medio de manga. La velocidad será de 36 millas.

Ultimamente, al salir de París para sus posesiones de Froberg don Jaime de Borbón se dirigió a Roma para besar la sandalia del Supremo Jerarca de la Cristiandad, siendo oficialmente acogido por el Santo Padre, con quien celebró una extensa conferencia.

La prensa italiana se ha ocupado mucho de la visita de don Jaime al Sumo Pontífice.

Noticias de Viena comunican que Hans Heral, hijo único de Teodoro Heral el fundador del movimiento socialista acaba de convertirse al catolicismo. El padre Schliesinger, también judío converso, le ha bautizado en Viena, dos días después de que los sacerdotes del mundo entero habían conmemorado el XX aniversario de la muerte de Teodoro Heral.

Ha sido proclamado el estado de sitio en Petrogrado para hacer frente a la huelga general de obreros de los molinos.

El tribunal del Soviet ha ejecutado a 24 revolucionarios, entre los que figura una mujer.

Realmente es asombroso, que los comunistas empleen la declaración del estado de sitio para sofocar un movimiento huelguista y mucho más que los implacables enemigos de la paz de muerte sigan ejecutando ciudadanos.

Eso no es más que procedimiento de los países burgueses.

[Última frase]

De Sociedad

Los que viajan

Regresó de su viaje de negocios de Madrid, Barcelona y Valencia el comerciante de esta plaza D. Francisco Gaudín Martínez.

De Los Alcazares, donde pasó una temporada, D. Justo Anas y familia.

De Melilla ha venido el bizarro capitán del Regimiento Cartagena D. Antonio Sintas.

PALMA VALENCIANA

MUJERES ALFONSO XII

Exhibición diaria de pelucas

Programa variado

Pedid el helado de MODA

Para las procesiones

La Fiesta de la Raza

Los simpáticos cofrades Marrojos (negros) que como los Californios se desviven por organizar actos en que poder sacar unas pesetas para las procesiones, celebrará un gran acto cultural, con motivo de la Fiesta de la Raza.

Tendrá lugar en el coliseo de la calle de Sagasta (Teatro Circo) con arreglo a las siguientes bases:

Canto a la raza (himno).

Premio.—1º 250 Pesetas.

Estudio histórico de algún dato o hecho relativo al descubrimiento del Nuevo Mundo.

Premio.—2º Un objeto de arte.

Los trabajos serán originales e inéditos escritos a máquina y contenidos en un sobre con lema y en otro aparte el nombre del autor, deberán ser remitidos al Secretario de la Cofradía, Adarzo 2, antes del 20 de Septiembre.

El primer tema será para cantico en las escuelas de niños.

El segundo no deberá exceder de 15 cuartillos.

El Jurado calificador estará constituido por el Ilmo. Sr. Director del Instituto Nacional de ésta y los catedráticos de Literatura e Historia del mismo.

A más de los premios anunciados, el Jurado podrá conceder accésit a los trabajos que sean merecedores de tal distinción.

El fallo del Jurado y los detalles de la fiesta serán publicados en la prensa con la debida oportunidad.

No dudamos que será un grandioso éxito.

La verbena de hoy

A las 10 1/2 dará principio la verbena californiana en el Paseo del Muelle, amenizada por dos bandas de Ejército y pianillos.

El éxito está descontado.

De Música

El próximo sábado a las 10 1/2 de la noche tendrá lugar en el T. Máiquez un gran concierto en el que, nuestro querido amigo don Gerónimo Oliver, acompañado al notable violínista Sr. G. Casado, interpretarán un buen conjunto de programas del que se base la «Sensación en fa» del genio de la Música Beethoven.

El precioso programa elegido para este concierto, los justos deseos de escuchar al gran pianista Sr. Oliver, el mérito de que el señor G. Casado viene procedido como violínista (que según los que han podido escucharle no es exagerado) y la acertada elección del Teatro Máiquez para la ejecución de este concierto son datos que hacen suponer que el elegante coliseo se verá lleno de los muchos «amateurs» que en Cartagena van aumentando de día en día.

La asistencia a esta velada que, como decimos antes, tendrá lugar el próximo día 6, será por invitación y estas pueden obtenerse del organizador del concierto Don Nicolás San y en la portería del Casino de Cartagena.

En números sucesivos daremos a conocer nuevos detalles de este concierto.

PUNBARRIA DEL CARMEN

La más barata de Cartagena
Servicio permanente
Calle del Carmen, núm. 42
frente a la calle Canales

Cartagonovelarias

El nuevo Músico Mayor del 70

Indudablemente, Cartagena, ciudad linda y simpática, es población de buen estrellado, de muchas suertes, bien que lo sea muy merecida y es a ello que se debe, por la razón ya apuntada, por ser lugar bello y hospitalario, punto atractivo y subyugador.

Ahora que es la levantada ciudad, —afortunadamente,— se va despertando la afición al divino arte musical, a Cartagena y como Músico Mayor de la Banda del Regimiento de su nombre viene destinado un hombre del prestigio y valía de don Angel García Ruiz.

Este joven maestro nacido en la capital manchega en 1900 (únicamente cumplió los 24) gana en refina y brillante oposición su plaza con menos de 19 años. Primeramente ejerció su carrera durante dos años en la agrupación musical ó banda del Regimiento de Alfonso XII en Vich, pasando más tarde á Urgel destinado al mismo Regimiento, en donde permaneció otras 24 revistas.

En Cartagena lleva únicamente tres meses, el tiempo bastante para que aficionados, profesionales y en general el público lo hayan podido apreciar los méritos y al talento musical del distinguido director del 70, señor García Ruiz. Muchacho animoso y activo, trabajador y enamorado de su profesión artística, durante muchas horas al día, si en su buena veje, le encantaréis estudiando, ensayando, instrumentando, componiendo.

El autor de la partitura de dos marchas, ya conocidas en la Ciudad Condal y que posee el en próximo invierno se estrenen en el Teatro Circo de Cartagena. Su labor de este verano, en los conciertos que en su banda ha dirigido en el Muelle ha merecido unánimes aplausos y entusiastas ovaciones de parte de todo el pueblo de nuestra cuita Cartagena.

Angel García, joven maestro, de trato afable y simpático, de amena y discreta charla, está enamorado de la música, vuela a repetirlo. Temperamento artístico el suyo sereno y bien orientado, apasionado y vehemente, fogoso y sentimental, sabe armar y obtener con su alada y mega batuta, de los instrumentos de su banda, efectos maravillosos de colorido y expresión. Los sugestivos y delicados programas de que nos ha hecho gozar en las noches de su actuación en los conciertos del Paseo de Alfonso XII dieron motivo a que en torno del tablado de la música del 70 se agrupase una heterogénea multitud de gente, ávida de ver dirigir y de aplaudir entusiasmada y satisfecha al notable profesor señor García Ruiz que en verdad puede enorgullecerse por el triunfo logrado y por el éxito francamente brillante que ha alcanzado con él un excelente agrupación musical a pesar de hallarse en la actualidad falta de algunos elementos que marcharon a África.

Los exquisitos datos de sabia dirección, gran talento artístico y estroada inteligencia musical, que posee y ahora el nuevo Músico Mayor del 70, Don Angel García, le hacen merecedor de la simpatía, afecto y admiración de toda la noble y hospitalaria ciudad de Cartagena.

Dr. Nemesio de Huetía
(El Hospitalito)

Tejidos «El Ferrocarril»

Puerta de Murcia 7, 9 y 11-Cartagena

GRAN SASTRERIA

Militar y paisano

Especialidad en uniformes de la Armada y Ejército.

Garantía de cuantos trabajos se encarguen, está lo a cargo del conocido obrador Federico Valverde y de obreros competentes en este ramo.

Próximas exposiciones de trabajos de todas clases.

Precio fijo y sin competencia

Homenaje al maestro Mateos

El proyectado festival en honor del ilustre compositor don Antonio Mateos tendrá lugar en los primeros días de la próxima semana. Hacia lo aplazado para que no coincida con el concierto «Cassado-Oliver» del sábado en Máiquez.

Otro día daremos a conocer el programa, confiamos a la buena acogida de las tres bandas militares, con la cooperación de otros varios elementos artísticos de valía.

Dado el entusiasmo que reina entre los aficionados admiradores del ilustre profesor señor Mateos, el festival homenaje su proyecto, promete ser un verdadero acontecimiento, un acto brillante de éxito rotundo.

Conato de incendio

El miércoles se produjo un conato de incendio en una casa de la calle de Paquiosto.

Gracias a la pronta intervención de los transeúntes, de un oficial del Regimiento de Sevilla y del camillero de la Cruz Roja José Briones el fuego no pasó a mayores.

El camillero resultó con quemaduras en las manos.

Fiestas en el Barrio de Peral

Programa de festejos que en honor de nuestra «Santísima Patrona» se efectuarán en el citado barrio.

Día 4 Septiembre.—A las siete y media de la tarde, Solemne Salva a toda orquesta en honor de nuestra Santísima Virgen.

Día 5 y sucesivos.—Novenario solemnoso con Misa a las ocho de la mañana y ejercicios a las siete y media de la tarde. (Para mayor detalle de las fiestas religiosas se publicarán separadamente en otro programa)

Día 6.—Por la noche, inauguración de la Tómbola con iluminación de la plaza de la Iglesia, y a las once Gran concurso de muñecas vestidas por señoras y señoritas del Barrio con tres premios a las mejor vestidas.

Día 7.—A las seis de la tarde «Campeonato local de Ciclismo» en carrera de velocidad en un recorrido de 20 kilómetros, adjudicándose dos copas de honor, un premio en metálico y tres medallas de accésit para los tres vencedores sucesivos. Por la noche verbena y música en la plaza de la Iglesia.

Día 8.—A las siete «Compañía local de Órganos Country» (organos pedales) en la plaza de las copas de honor y tres medallas de accésit para los tres vencedores sucesivos. Por la noche verbena.

Día 9.—A las 10 de la noche, con-

curso de baile con postura en la plaza de la Iglesia y verbena.

Día 10.—A las 10 de la noche, baile nuevo vistoso en la circunscripción municipal de Cartagena, un gran concurso de baile, con un premio de 25 pesetas que se adjudicará por jurado al más fino que se presente, siempre que se presenten tres por lo menos. A continuación verbena.

Día 11.—A las 10 de la noche, conciertos en la plaza de la Iglesia, después de cohetes y verbena.

Día 12.—A las 10 de la noche concurso de fachadas con un premio en metálico y otro de un objeto de arte a las más bonitas, según juicio del Jurado; después verbena.

Día 13.—A las 12 del día, reparto de limosnas a los pobres del barrio. Por la noche gran iluminación de la fachada de la Iglesia. A las once caldrá procesionalmente la Santísima Virgen hasta la plaza Sánchez Doménech donde quedará instalada en un grandioso altar. A las diez es punto concurre de Cante Flamenco cuyas condiciones se publicarán separadamente.

Día 14.—A las 5 de la mañana gran día por las calles del pueblo. A las siete misa de campo en el altar de la Virgen, instalada en la plaza del pueblo. Por la tarde a las 5 carreras de cintas a caballo.

A las 8 procesión con la imagen de nuestra «Santísima Patrona», recorriendo las calles de costumbre. A las 10 verbena, y para final de fiestas disparo de una monumental traca valenciana.

Información de Marina

Asignado a primer Maquinista el segundo de la dotación del destructor «Atreco» don Juan J. Tiro Martínez.

Asignado a suboficial de segunda de Infantería de Marina José Ángel Buendía, conde auxiliar de la Brigada de Marina de este Arsenal.

Se ha presentado de licencia al alférez de Infantería de Marina don Miguel Oñate.

Colegio Superior de niñas y Sras.

Desde el día primero de Septiembre quedan abiertas las clases de enseñanza elemental, piano, preparación para el Magisterio y oposiciones, bachillerato, dibujo, pintura al óleo y a la acuarela. Labores de todas clases. Obrador es el que pueden encargarse cuantos trabajos se deseen a máquina y mano.

Profesor competente, Director: don Efraim Nicolini.

PLAZA TRES REYES 1º.

En tercera plana originales de interés.